

VIE ASSOCIATIVE

## Une nouvelle association de roller voit le jour

Une nouvelle association vient de voir le jour pour promouvoir le patinage artistique à Troyes : l'école de glace « Roller en ligne de patinage artistique Grand Troyes ».

Objectif : développer le patinage artistique en utilisant soit des patins à glace, soit des rollers (patins avec des platines adaptées). L'entraînement du roller artistique fait partie intégrante de l'enseignement du patinage sur glace. Le roller artistique est une discipline très proche du patinage artistique.

### Un sport en plein essor

Il existe aussi une association mondiale qui regroupe le roller et la danse artistique : la Wifsa. Le « in line skating » est une discipline ancienne en Russie, elle était utilisée comme entraînement hors glace. En 1997, une marque de platine sort sur le marché, ce qui permet de faire

des pirouettes plus complexes, des sauts piqués, etc. La discipline se développe en France et est pratiquée partout à l'étranger. Il existe des compétitions comme l'open de Paris, l'open de Montpellier et l'open d'Espagne.

### Quatre associations en France

Quelle que soit la discipline pratiquée, il faut, avant tout, avoir de bonnes bases, et c'est ce qui est attendu des mordus de cette nouvelle discipline enseignée par un professeur de patinage artistique diplômé d'État.

Il n'existe en France que quatre associations ayant les compétences nécessaires pour enseigner le patinage artistique patins en ligne et sur glace. L'une se trouve à Pau, l'autre à Montpellier, la troisième à Paris et la quatrième... à Troyes !

Ces cours de patinage dispensent une technicité de pointe et ac-

cueillent aussi les débutants. Tous les âges sont les bienvenus dans cette association, qu'ils patinent sur *in line* de fitness, sur patins en ligne d'artistique ou sur des patins à glace. L'entraîneur affirme que chaque progrès réalisé sur glace l'est sur roulettes également, les contraintes techniques des deux disciplines étant totalement identiques.

L'enseignement de cette discipline manquait dans l'agglomération troyenne ; pratiquer le patinage à la fois en ligne et sur glace grâce à cette nouvelle association est désormais possible à Troyes.

### En savoir plus

Les cours ont lieu le vendredi de 17 h 30 à 18 h 30 à Oxyane Village Décathlon à Lavau.

Contact : David Jamain, président de l'association.

Tél. 06 63 92 25 93.  
jamain.david@sfr.fr



Tous les âges et niveaux sont les bienvenus à l'association « Roller en ligne de patinage artistique Grand Troyes »